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新年おめでとうございます。

令和６年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

平素は ( 一社 ) 唐津青年会議所の活動に対し、多大なるご理解

とご協力を賜っておりますことに、心より御礼申し上げます。

1961 年、故郷を愛する先輩たちにより、唐津青年会議所が設

立され、戦後復興の時代から現代に至るまで、どんな困難にも

挫けることなく、創始の精神は 60 年以上もの間、絶やされる

ことなく受け継がれてきました。

本年度はスローガンを「不撓不屈～乗り越える壁がある時こそ

人は強くなる　挫けず前進し光り輝く未来へ～」と掲げ、目の

前に訪れる様々な課題に対し挫けず前進し続け、今、この瞬間

の選択が「明るい豊かなからつ」の未来へつながると信じ、唐

津青年会議所一丸となって、率先して行動を起こし続けてまい

ります。

結びに、本年も一般社団法人唐津青年会議所に対して、より一

層のご理解とご協力を賜りますとともに、皆様のご多幸とご健

勝を心よりご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきま

す。

　　　　　　　　　　　　　　   一般社団法人唐津青年会議所

　　　　　　　　　　　　　　　第 63 代理事長　宮丸　圭祐



　新年おめでとうございます。本年度もじゃがいも会会長を仰せつかりました冨
田裕樹です。昨年は多くの OB、現役の皆さまに参加していただき本当に楽しい
交流をさせていただきました。
 　じゃがいも会は OB 会員にとって今の現役会員と、現役会員にとっては OB 会
員と交流できる数少ない場です。是非多くの皆さんにこの場を活用していただけ
ればと思います。ゴルフ初心者の方でも参加可能ですので多くの参加者をお待ち
しております。

じゃがいも会　会長

冨田　裕樹　先輩
会長挨拶

　一般社団法人唐津青年会議所 現役会員並びに OB 会員の皆様、この度 2024 年
度 OB 会長を務めます、倉光 健二と申します。どうぞ宜しくお願い致します。
　ここ数年はコロナ禍により、JC の運動・活動にも多くの制限があったかと思
いますが、本年におかれましては思う存分 JC らしい様々な事業や活動が展開さ
れることを期待しております。宮丸理事長が掲げられている『不撓不屈』の精神
で多くのことにチャレンジし、大いに成長される一年となるよう OB 会員一同、
願っております。

OB 会　会長

倉光　健二　先輩

会長挨拶



祈願祭
　1 月 4 日唐津青年会議所のメンバーを代表して、理事メンバーと監事で
祈願祭に出席し、メンバー全員の安全とご多幸を祈り、唐津青年会議所の
益々の発展を祈りました。

厄除
祈願

　人生には特に忌み慎むべき年齢を厄年といいます。厄年は体力的、精神的、  
あるいは社会・家庭環境の変化による転換期であり、災厄が起こりやすいと言わ
れています。災厄を除けるために厄除祈願に行って来ました。



唐津会議

　1 月 9 日に開催された唐津
会議では、麗水青年会議所か
らはイ・ジュヨン会長をはじ
めとされる 14 名の会員が唐津
に来訪されました。
　会議では、予定していた議
題である「麗水会議」の訪問
について、「唐津・麗水交流事
業」の方向性などの決定に加
え、新型コロナウイルス感染
症拡大の影響で進めることが
できずにいた「姉妹締結 50 周
年記念誌」の作成・発刊につ
いて議論することとなりまし
た。今後は記念誌発刊に向け
て互いに力を合わせ、進めて
まいります。

 イ・ジュヨン会長とお話し
した際、唐津青年会議所との
交流を強く望まれており、さ
まざまな事業や交流を通じて

「真の友情」を育み、友好交
流の絆を深める一年となるよ
う歩みをすすめます。

国際交流委員会 委員長
浦田　達徳



新年会
　今年はコロナ明け最初の新年会ということもあり、200名弱のご参加誠にありがとうご
ざいました。たくさんの OB会員のご参加や姉妹・友好 JC、仮入会の方々と一堂に会す
るこの新年会では、新体制となった 2024年度の唐津青年会議所の組織を知る良い機会に
なったと思います。
　例年に無いアトラクションに取り組み、おおいに盛り上がる新年会にする事ができまし
た。全国大会に向けて佐賀が一致団結し、佐賀ブロックや県内6LOMとは「共にやるんだ！」
という意思を分かち合えたことと思います。ご参加頂いた皆様ありがとうございました。

－竜吟虎嘯－

会員交流委員会
委員長

栗原　孝次郎



京都会議
　1月 18日から 22日まで京都の地で京都会議が開催されました。唐津青年会議所から
も 13名のメンバーで京都へ行ってまいりました。全国各地から来られた JCメンバー
は約 2万人、京都の街は JCで覆われていて圧巻でした。

　新年式典では一年間の活動の基本となる小西会頭
の会頭所信を聞く事で会頭の熱い想いを共有出来ま
した。その中でも「圧倒的な当事者意識」は感銘を
受けました。利他の精神で常に当事者意識を持つこ
とで更なる JC活動に繋がると確信できる会頭所信
でした。

未来づくり委員会
副委員長
成冨　啓亮



今年のスローガンは四字熟語！！
監事と執行部の方々に四字熟語で自分紹介

をしてもらいました！

監事：木村　剛　　　　
選んだ四字熟語：七転八起 ( しちてんはっき )
これまでの人生において様々な苦難や苦労がありましたが、くじけず、何度も立ち上がってこれまし
たので、浮き沈みが激しい今日ですが、何度でも立ち上がる私はこの七転八起でいたいという想いも
込めてこの四字熟語に致しました。

副理事長：井上　智美　
選んだ四字熟語：不撓不屈
 理事長のスローガン通り頑張ろうと思います！       

    
副理事長：中野　雄二
選んだ四字熟語：肥満体型
そのままの意味です！   

副理事長：松下　啓　　　
選んだ四字熟語：用意周到　
物を買う時は品質がどうなのか、価格は適切なのか理解した上で買い物をすることが多い。
仕事や JC では、落ち着いて取り組めるよう事前に準備を怠らないようにしている。
JC の決まっている予定（執行部会・理事会・例会）はすべて使用している Google カレンダーに入力し
ている。
日常とは違うお出かけの用事がある時は、前日までに荷物や着る服の準備をする。　etc.    

監事：栗山　拓也　　　
選んだ四字熟語：十人十色
自分を表す言葉ではないですが、みんな違って良いし、だからこそおもしろい。一人一人の良い色を
見つけられる人になりたいと思います。

専務理事：梅田　小百合
選んだ四字熟語：外柔内剛
穏やかでやさしそうと言われますが、実は頑固で意思が固く、見た目とギャップがあるとよく驚かれ
ます。

副理事長：大﨑　翔太　　
選んだ四字熟語：泰然自若　　　
あまり感情を表に出すタイプではないし、何事にも動じず冷静に判断できるような人間になりたい
と思っています。その面、何を考えてるのかわからないとよく言われます。



副委員長が委員長を紹介！！
副委員長が委員長を四字熟語で

他己紹介してもらいました！

国際交流委員会委員長
栗原　孝次郎

国際交流委員会副委員長：成富　隆博君が
栗原委員長を四字熟語で紹介：威風堂々　　理由：何事にも物怖じせず取り組む姿勢を見て。

国際交流委員会副委員長：濱田　幸男君が
栗原委員長を四字熟語で紹介：切込隊長　　理由：先陣を切って新しいことに挑戦している。

未来づくり委員会副委員長：中村　俊樹君が
吉冨委員長を四字熟語で紹介：天真爛漫　　理由：明るく飾らず自然のままで、優しい性格

未来づくり委員会副委員長：成冨　啓亮君が
吉冨委員長を四字熟語で紹介：温厚篤実　　理由：｢優しく穏やかであり、思いやりもあって真
面目｣な人柄、まさに吉冨委員長だと思います。！

国際交流委員会副委員長：原　大輔君が
浦田委員長を四字熟語で紹介：意気自如　　理由：なにがあろうと取り乱すことなく答弁、判
断する姿しびれます。

指導力・経営開発委員会副委員長：大原　玄太君が
宮﨑委員長を四字熟語で紹介：心火灯人 (風林火山 )　　理由：JC に対する熱量が高く、
全会員の心に火を灯すことを目標とされているからです。( 好きみたいです )

指導力・経営開発委員会副委員長：平野　拓郎君が
宮﨑委員長を四字熟語で紹介：兼愛交利　　理由：愛が深い人だからかな？笑
あと、一緒に成長していける人です！

総務・広報委員会副委員長：三浦　貴旦君が
濵口委員長を四字熟語で紹介：水滴石穿　　理由：こつこつ、確実に

総務・広報委員会副委員長：白津　利治君が
濵口委員長を四字熟語で紹介：痛風上等 　　理由：仕事に関しては誠実です。但し、夜が更け
てくると尿酸値を気にすることなくアルコールを欲します。

未来づくり員会委員長
吉冨　槙也

国際交流委員会委員長
浦田　達徳

指導力・経営開発委員会委員長
宮﨑　麻衣子

総務・広報委員会委員長
濵口　健人



最後は委員長が副委員長を紹介！！
委員長から見た副委員長の人柄を四字熟語

で他己紹介してもらいました！

国際交流委員会委員長　栗原　孝次郎君が
成富副委員長を四字熟語で紹介：求漿得酒　　理由：いつも自分がお願いしたこと以上をしてくれるから。

国際交流委員会委員長　栗原　孝次郎君が
濱田副委員長を四字熟語で紹介：気骨稜々　　理由：何事も真面目に取り組む姿勢が当てはまるから。

未来づくり委員会委員長　吉冨　槙也君が
成冨副委員長を四字熟語で紹介：泰然自若　　理由：常に落ち着いていて、どんなトラブルにも動
じない様子が、成冨くんにピッタリ。慌てるところ見た事ない。笑。

未来づくり委員会委員長　吉冨　槙也君が
中村副委員長を四字熟語で紹介：悠々閑々　　理由：ゆったりして気長に構え、のんびりするさま
が中村君にピッタリだから。笑ザッマイペース俊樹です。笑

国際交流委員会委員長　浦田　達徳君が
原副委員長を四字熟語で紹介：大器晩成　　理由：すでにベテランとも言える在籍年数を有していながら
まだまだ活動できる若さも持っています。今後、組織のより中枢で頑張って欲しいと思いこの言葉が浮か
びました。

指導力・経営開発委員会委員長　宮﨑　麻衣子君が
大原副委員長を四字熟語で紹介：猛虎伏草　　理由：いずれ理事長をする人物だと思うから。
今は人の影に隠れていますが、隠れながら自身を成長させ唐津青年会議所を引っ張っていく人物
になると思います。

指導力・経営開発委員会委員長　宮﨑　麻衣子君が
平野副委員長を四字熟語で紹介：泰然自若　　理由：私が喜怒哀楽激しい性格ですが、逆に平野
副委員長はどっしり構えていて、冷静なのでいいバランスを取れていると思います。よく私をな
だめてくれています笑

総務・広報委員会委員長　濵口　健人君が
白津副委員長を四字熟語で紹介：悠々自適　　理由：同じ委員会になって気づきましたが、意外とマ
イペースな部分もあるんだと思いました。自分と同じでせっかちだと思ってました笑

総務・広報委員会委員長　濵口　健人君が
三浦副委員長を四字熟語で紹介：一意専心　　理由：一つの仕事に専念して、しっかりやり遂げるか
らです。JC歴 �年目なのによくやってくれます。

会員交流委員会副委員長
成富　隆博

会員交流委員会副委員長
濱田　幸男

未来づくり委員会副委員長
成冨　啓亮

未来づくり委員会副委員長
中村　俊樹

国際交流委員会副委員長
原　大輔

指導力・経営開発委員会副委員長
大原　玄太

指導力・経営開発委員会副委員長
平野　拓郎

総務・広報委員会副委員長
白津　利治

総務・広報委員会副委員長
三浦　貴旦



組織図

　�月 ��日に �月例会が執り行われます。今年も肩の力
を一回抜けるように体を使った委員会タイムをご用意して
います。
内容に関してはドッジボールやドッヂビーを計画しまし
た。共に柔らかい素材を仕様していますので怪我もなく楽
しめるようになっております。
今年の工夫では委員会ごとのチームではなく委員会の垣根
を超えたチーム分けを行うことによって、他の委員会メン
バーとの交流を存分に楽しんでください。
正会員や仮入会員の全員参加お待ちしております。

� 月例会告知

�月例会担当
会員交流委員会の皆さん




